

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません
運転に集中しましょう**

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』 過信と油断は、事故のもと

『かもしれない』・・・を習慣にして 『事故ゼロ』に

信号待ち車への追突が多い

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**午前6時半 札幌 信号交差点 赤信号を無視？
軽乗用車とワゴン車が出合い頭に衝突**

軽自動車を運転していた男性が右肩骨折の疑い

8人が乗っていたワゴン車にけが人なし

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇

◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2024/5/29(水)

29日午前6時半すぎ、札幌市北区新琴似の信号交差点で、ワゴン車と軽乗用車が出合い頭に衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた60代の男性が、右肩を骨折した疑いで病院に運ばれました。ワゴン車に乗っていた8人にけがはありません。警察は、軽乗用車が赤信号を無視して交差点に進入したとみて調べています。

**「6時間たっていたので数値は出ないと思った」
信号待ちの乗用車に追突**

軽乗用車運転の男が、酒気帯び運転で現行犯逮捕

◇「残酒」・・・「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

◇朝、通勤時間帯の取り締まり強化 逮捕者増加◇

2024/5/30(木)

30日午前8時すぎ、福岡県で信号待ちで停まっていた乗用車に軽乗用車が追突しました。この事故で、追突された車を運転していた40代の女性が打撲など軽いケガをしました。駆けつけた警察が追突した車を運転していた男(21)の呼気を調べたところ、基準値のおよそ5倍のアルコールが検出され、警察は男を酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対し「29日の午後11時ごろから30日の午前2時ごろまで自宅で友人数人と缶ビールと缶チューハイを合わせて4本ぐらい飲んだ」と話す一方「飲酒后、6時間たっていたのでアルコール検知されても数値は出ないと思っていた」などと話し容疑を否認しているということです。友人を送った帰りだと話しているということです。

**「怖くなって立ち去りました」
高校生をひき逃げの疑いで男を逮捕**

◇防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに・・・◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

◇そして・・・、警察に連絡◇

◇もしも・・・にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう◇

2024/5/30(木)

29日午前1時前、福岡県の県道で、軽乗用車を運転中、車の左側にいた男子高校生(15)に衝突して転倒させ、骨盤と太ももの骨を折る重傷を負わせてそのまま逃げた疑いで、無職の男性容疑者(51)が緊急逮捕されました。警察の調べに対し「道路にいた人につつかり、相手を助けなかったことについては、その通りと思います。怖くなってそのまま立ち去りました」と話し、容疑を認めているということです。現場の痕跡や付近の防犯カメラの映像から、容疑者が浮上しました。